

RILIS NASIONAL

Polsek Krangkeng Perkuat Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Patroli Sambang di Pemukiman Penduduk

Indramayu - INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM

Aug 6, 2023 - 17:34



Polsek Krangkeng Perkuat Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Patroli Sambang di Pemukiman Penduduk

Indramayu - Kepolisian Sektor Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali melaksanakan patroli sambang lingkungan penduduk di Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Minggu (6/8/2023)

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk meningkatkan kemitraan dengan warga serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno mengatakan Patroli sambang ini merupakan salah satu bentuk kegiatan proaktif yang dilakukan oleh aparat kepolisian untuk memperkuat kedekatan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Melalui patroli sambang, polisi berinteraksi langsung dengan warga di berbagai lingkungan untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, dan kebutuhan masyarakat secara personal.

Tujuan utama dari patroli sambang polisi adalah untuk membangun hubungan emosional dan kepercayaan dengan masyarakat. Dengan mendatangi pemukiman penduduk, dan tempat-tempat keramaian lainnya, polisi berusaha untuk menjangkau sebanyak mungkin lapisan masyarakat. Keberadaan polisi yang akrab dengan warga diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman dalam lingkungan setempat.

Selain sebagai sarana untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan himbauan, patroli sambang juga menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan polisi. Warga dapat dengan mudah melaporkan kejadian atau situasi yang dapat mempengaruhi keamanan wilayah kepada petugas yang sedang berpatroli, imbuh Kapolsek.

Dalam menjalankan patroli sambang, petugas kepolisian sering kali didampingi oleh Bhabinkamtibmas. Peran Bhabinkamtibmas menjadi kunci dalam mempererat hubungan polisi dengan masyarakat karena mereka merupakan ujung tombak dalam berinteraksi dengan masyarakat di tingkat paling bawah.

IPTU Tarno menambahkan kegiatan patroli sambang sering dilakukan secara berkala dan rutin, terutama di wilayah-wilayah yang dianggap rawan atau memiliki tingkat kriminalitas yang tinggi.

Dengan adanya patroli sambang ini, diharapkan tercipta kemitraan yang kuat antara polisi dan masyarakat. Kolaborasi dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Informasi atau laporan dari masyarakat akan menjadi dasar bagi kepolisian untuk mengambil tindakan yang tepat dan mencegah terjadinya tindak kejahatan. Ujarnya.